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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

baccalauréat
Question écrite n° 86941

Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann attire l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement
supérieur et de la recherche sur le fait que l'inflation du nombre des admis au baccalauréat et du nombre des
mentions s'explique en partie, par une dévaluation inquiétante du diplôme et une baisse du niveau moyen des
diplômés. Afin de connaître l'évolution au cours des récentes décennies, elle lui demande quels étaient en 1964
et cinquante ans plus tard, en 2014, le nombre total des bacheliers, le nombre total de mentions « bien » et le
nombre total de mentions « très bien ».
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